



国重要文化財
指定記念碑除幕
種月寺(石瀬)



第13回お祭広場
一和納12区で手づくり祭り一



身近にある様々な職業について見聞し、体験することにより自らの職業に対する考えを広める機会として、村内三十七事業所で中学二年生(一四一名)が勤労体験学習に取り組みました。岩室村商工会などの協力のもと、多種多様の職業を体験した生徒は、一様にその大変さを体感したようです。



「思つていたより、大変でした。」

— 岩中一年生、村内37事業所で勤労学習 —

わたくし
の自信作



■写真上段左から：なかのはるよちゃん、たなかみきちゃん
たなかいっくん
■下段左から：たかやまあつよちゃん、さんごゆうとくん

☎82-4111(内線207)にお電話ください

“平気でゴミを捨てる人の気がしません” ～岩中生、ふれあい歩け歩けクリーン作戦で大活躍～

先月20日岩中生と老人クラブ、婦人会、風の会合同の“ふれあい歩け歩けクリーン作戦”が行われました。

これは、ゴミ問題を身近な問題としてとらえ、自然の大切さ、郷土愛、奉仕の心を養うことを目的にしており、早朝より村内全域で回収されたゴミは、さっそく岩室中学校に集められ、アルミ缶などの分別作業を行いました。



青少年の非行防止にご協力を！

一岩室村青少年育成村民会議が、巡回パトロール一

岩室村青少年育成村民会議(海老名二郎会長)は、青少年の非行防止と、村内危険場所の点検と予防の観点から、先月6日社会環境実態調査を実施しました。

調査に先立ち、下鳥巡査部長から有害図書の説明や最近の青少年事件の傾向などを聞いた後、「テレクラ」「覚せい剤」防止などのPRビデオを研修し、ゲームセンターや有害図書自動販売機設置場所など数カ所の実態を踏査しました。巡回した委員からは、その情報の氾濫ぶりに「驚き」の声が上がっていました。

▼ゲームセンターで、下鳥巡査部長(中央)の説明を聞く委員



※16ページに、調査に参加した委員から寄せられた感想を掲載しています。

「たかが紙ひこうき されど紙ひこうき」

—70名が参加、紙ひこうき大会—

岩室村子ども会育成会連絡協議会(竹内芳昭会長)では、家族とのふれあいを求めて、7月20日村民体育館で「紙ひこうき大会」を開催しました。

当日は、保育園児から高齢者まで、約70名が参加し、紙ひこうきづくりや距離と滞空時間を争う競技会で、楽しいひとときを過ごしました。

